

Änderungsantrag

der Fraktion der AfD

**zu dem Antrag der Fraktion der FDP/DVP
– Drucksache 16/5683**

50 weitere Probenahmestellen in Stuttgart sowie angekündigte Garantie einer Regierungsfraktion Euro-5-Diesel von Fahr- verboten auszunehmen

Der Landtag wolle beschließen,
die Landesregierung zu ersuchen,

Abschnitt II des Antrags der Fraktion der FDP/DVP – Drucksache 16/5683 – wie folgt zu fassen:

- „1. die von der EU-Kommission in ihrer Entscheidung am 13. Februar 2019 noch einmal betonte Unverhältnismäßigkeit von Fahrverboten anzuerkennen und somit die flächendeckenden Euro-4-Fahrverbote sofort auszusetzen;
2. alle Stickstoffoxid-Messungen, die das Land in Stuttgart durchgeführt hat, vollständig offenzulegen;
3. die Messstationen im Land Baden-Württemberg im Mittel der Werte des Bundesimmissionsschutzgesetzes aufzubauen;
4. auf flächendeckende Fahrverbote von Euro-5-Fahrzeugen zu verzichten;
5. auf streckenbezogene Fahrverbote von Euro-5-Fahrzeugen zu verzichten;
6. sich dafür einzusetzen, dass die ideologisch bedingte und stauverursachende Busspur am Neckartor nicht gebaut wird.“

03. 04. 2019

Gögel, Stauch
und Fraktion

Eingegangen: 03.04.2019/Ausgegeben: 04.04.2019

*Drucksachen und Plenarprotokolle sind im Internet
abrufbar unter: www.landtag-bw.de/Dokumente*

Der Landtag druckt auf Recyclingpapier, ausgezeichnet mit dem Umweltzeichen „Der Blaue Engel“.